

Penguatan Sinergitas Forkopimcam Windusari Wujudkan Masyarakat Sejahtera

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Dec 7, 2023 - 17:33



Forkopimcam Windusari mengikuti kegiatan penguatan sinergitas dengan Bupati Magelang

MAGELANG - Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya bersama jajaran Forkopimcam mengikuti kegiatan penguatan sinergitas dengan Bupati Magelang bertempat di Aula Balai Desa Kembangkuning, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Kamis (07/12/23).

Dalam sambutannya Bupati Magelang Zainal Arifin, menyampaikan bahwa pihak pemerintah Kabupaten Magelang terus berupaya membangun hubungan sinergitas, berkolaborasi antar pemerintah Kecamatan, aparat Desa, elemen masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Windusari dan Kabupaten Magelang pada umumnya.

Kegiatan penguatan sinergitas juga sebagai wahana silaturahmi kepada seluruh komponen masyarakat untuk mensukseskan visi misi guna mewujudkan warga masyarakat Kabupaten Magelang yang sejahtera, berdaya saing dan amanah.

Dalam kesempatan tersebut Bupati juga berpamitan dengan seluruh aparatur pemerintah Kecamatan Windusari dimana sebentar lagi akan mengakhiri masa tugasnya, tepatnya di Bulan Desember tahun ini.

"Bulan Desember menjadi waktu dalam penghujung masa jabatan kami dalam mengabdikan, secara pribadi dan kedinasan memohon maaf apabila ada salah dan kurangnya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat Kabupaten Magelang," pungkash Bupati.

Ditempat yang sama, Danramil 04 / Windusari Kapten Inf Winarya menyampaikan terima kasih kepada Bupati Magelang yang telah memberikan kontribusi maupun pelayanan kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Windusari, sehingga wujud sinergitas Kewilayahan dapat terus terjaga sampai dengan saat ini.

Kepemimpinan bapak Bupati Magelang selama dua periode sangat dirasakan oleh pemerintah Kecamatan Windusari dengan bentuk berbagai kerjasama dan rasa kegotongroyongan dalam mewujudkan Sinergitas Kewilayahan.

Koramil 04/ Windusari sebagai satuan kewilayahan akan terus membangun sinergi antara Kecamatan, Polsek maupun aparat desa dalam meningkatkan kinerja serta hubungan yang lebih baik guna terciptanya kondusifitas di Kecamatan Windusari.

"Mudah-mudahan dengan kegiatan penguatan Sinergitas Forkopimcam dan elemen masyarakat se-Kecamatan Windusari dapat meningkatkan semangat kebersamaan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam segala bidang," pungkash Kapten Winarya.

Pen0705/R04